



Présentation des états financiers

Les états financiers du Syndicat et de la section ont été présentés et les prévisions budgétaires ont été adoptées par vos personnes déléguées

Application MaCSQ

Le président du Syndicat, Jean-François Guilbault, a présenté l'application MaCSQ développé pour ses membres.

Lancée en version bêta en juin dernier, l'application MaCSQ a depuis été testée à l'interne et améliorée. Elle rassemble toutes les informations pertinentes de Champlain, en plus des contenus de la Centrale et de la Fédération.

Une de ses fonctionnalités principales est l'envoi de notifications « push », utiles pour des mobilisations spontanées ou des chaînes de courriels aux députés. C'est un outil qui est disponible pour les membres. Pour télécharger l'application sur iOS ou Android, rendez-vous à lacsq.org/macsq/.

Consultation annuelle – École la Traversée

Votre vice-président, Dominic Hébert, a présenté la consultation annuelle que le Centre de services scolaire de la Vallée-des-Tisserands doit tenir en vertu de l'entente locale. Le Syndicat fait circuler présentement cette consultation qui vise la reconduite ou non du projet d'école à vocation particulière [La Traversée \(école primaire\)](#) qui se situe à Valleyfield. Vous avez jusqu'au 21 février 2025 pour y participer en ligne.

Questionnaire aux délégués – Comité APD

Pour faire suite aux orientations du dernier Congrès du Syndicat de Champlain, un comité des assemblées de personnes déléguées a nouvellement été créé. Le Conseil d'administration lui a confié le mandat de réfléchir aux pratiques et à la culture organisationnelle des assemblées.

Dans ce cadre, le comité a assisté aux assemblées des différentes sections du syndicat les 11 et 12 novembre derniers pour documenter les pratiques. Afin d'avoir un portrait complet, un court sondage est lancé pour recueillir l'avis des personnes déléguées. Comme quoi, à Champlain, nous tentons toujours d'améliorer nos pratiques.

Négo locale

Sébastien Campbell, conseiller en relations de travail et Dominic Hébert ont effectué la présentation des enjeux liés la négociation locale, notamment en matière de choix de tâche et de mesures disciplinaires. Le calendrier des rencontres sera à raison d'une demi-journée par semaine.

Comité paritaire EHDAA – Rencontre du 10 janvier 2025

Lors de la dernière réunion, une mise à jour financière a été présentée des différentes mesures, confirmant en majorité les prévisions budgétaires du printemps dernier. Il existe en ce moment des soldes dans quelques mesures et le comité doit réfléchir à bonifier des projets dès maintenant. De plus, deux projets nécessitent encore des discussions:

- Ajout de TES équipes-secteurs : actuellement, il y a trois TES et une réflexion est en cours sur la poursuite de ce projet.

Financement du projet OASIS : Le projet OASIS, un service de répit au secondaire financé par le ministère, est également en discussion, car la partie patronale propose un financement au montant de 60 000\$ pour 2025-2026. Actuellement centré sur l'accompagnement comportemental sans enseignement, le Syndicat a exprimé la volonté d'y intégrer un volet pédagogique.